

篇笑苦微來舶



日本にあるぞ!

金銀珊瑚の寶島 海賊キッドの夢の跡

名古屋城の金鯱の鱗がチヨットばかりけづりとられたといつて大騒ぎをした矢先、歐米の探偵小説や映画でお馴染の有名な海賊キアブテンキッドが掠奪した金貨一億ドル(邦貿約三億五千萬圓)と寶石がザクザクといふほど日本領土の無人島に隠れてゐる……とステイヴンソンの「寶島」そのまゝの豪華なゴーリード・ラッシュの夢物語がはるばる太平洋の彼方アメリカから渡つて来て失敗につきの外交問題で腐つてゐた外務省のお役人を苦笑させてゐる

四日外務省に「日本、東京日本領事館」といふ妙な宛名で差出人不明の一通の手紙が舞ひ込んだ、消印は米国コネティカット州サウシントン局、一九三六年十二月廿八日午前九時卅分、サ

空の戰慄に抵抗

内務省が防空新法案

英文 (文) らねであつた「この切抜きは一九三六年十一月のある雑誌で特報したもののが、キッスは一六三〇年のから四〇年にかけて東支那海を荒して財寶を或る無人島に隠した、その島は臺灣と日本本土の間の西南諸島にあるが、それが島だらう、その谷は盆地で火山ガスが溜つてゐる人間以外の凡

て、この「謎の手紙」の中から地圖の切抜と拜金亡者を驚かすやうな文句があり、そこには「ヨマ」と書きつてありました。その「謎の手紙」の中から地圖の切抜と拜金亡者を驚かすやうな文句があり、そこには「ヨマ」と書きつてあります。

探検 (文) 来ると思ふ、日本領土内であることは、誰か先にこの島を探検すれば國際法で一割はその所得となる、この情報はコネチカット州にあるアメリカ探偵中最高の「影の男」が提供したものである

とあり、差出人の正體はわからぬ。そのまゝの「謎」を提供したものは、どこでこの「黄金の夢」を生れ、後アメリカマサチューエンズ州ボストンに移住したものが、一六九六年に海賊船にて現れたが、そのうち彼

が、その船で日本に上陸したが、そのうちに彼

